
 

Regione Siciliana 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 

Città di Castelve
S
t
e
r
li
a
nu
n

n
o
te

 

 
II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

VERBALE n. 20 del 27/07/2021 

 
L’anno duemilaventuno (2021), il giorno ventisette  (27) mese di Luglio, negli uffici del primo piano in via 
della Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II^,e la III^ C.C.P., convocata per le ore 9,30,  giusta nota  di 
convocazione Prot. gen. n. 30092 del  26/07/2021, per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 
 
 

1) Modifiche al Regolamento per l’applicazione della tassa sui rifiuti  “TARI”. 

2) Varie ed eventuali. 
 

Alle ore  9.30 il  Presidente della II^ Commissione Rosalia Milazzo, constatato il numero legale dichiara 
aperta la seduta in prima convocazione,  congiunta con la III^ Commissione. 
Sono presenti della II C.C.P.:  Milazzo Rosalia, Corleto Anna, Viola Vincenza,  Tripoli Aldo, Craparotta 
Marcello. 
Sono presenti della II C.C.P.:  Manuzza Antonino, Casablanca Francesco, Ditta Rossana, Maltese Ignazio, 
Angelina Abrignani, Calogero Martire.  
Presiede la seduta il Presidente, Milazzo Rosalia  le funzioni di Segretario sono svolte dalla dipendente Vita 
Maria Barruzza. 
E’ presente alla seduta  il Responsabile della X Direzione il Dott. Michele Grimaldi. 
Il presidente  Milazzo inizia la seduta ringraziando i componenti della Commissione e il Responsabile  Dott. 
Grimaldi per alcune chiarimenti sul Regolament. 
Si inizia la seduta con la lettura della delibera n. 170 del 23/07/2021 - Modifiche al Regolamento per 
l’applicazione della tassa sui rifiuti (TARI) approvato con delibera consiliare n. 48 del 23/09/2020, 
modificato con Deliberazione della G.M. n.170 del 23/07/2021. 
Viola inizia la lettura della delibera in oggetto 
Milazzo chiede: se le modifiche sono state indirizzate dal Ministero degli Interni. 
Viola: chiede che riflessi ha sulla SAGER.  
Grimaldi: naturalmente si incasserà meno e si risparmierà sui costi della SAGER. 
Milazzo: chiede a Grimaldi di delucidarci  sulle delibere. 
Grimaldi:  nuclei familiari da con (indicatore ISEE) 0 – 3.000,00  esenti dalla  tariffa, da 3.000,01 – 6.000,00 
riduzione pari al 80%, da 6.000,01 -  10.000,00 riduzione pari al 50%. 
Milazzo:  i soldi rimangono nelle casse del comune? 
Milazzo legge Allegato “A”  art. 1  Oggetto del Regolamento - Versione Attuale – Versione Modificata 
 art. 2  Presupposto per l’applicazione della TARI – Versione Attuale – Versione Modificata 
Milazzo continua Allegato  “B” art. 16 bis  Applicazione agevolazioni utenze domestiche derivanti 
dall’emergenza epidemiologica da covid 19 in applicazione delle disposizioni delle risorse assegnate ai sensi 
dell’art. 53, comma 1,del D.L. 73/2021. 
Punto 1 - punto 2 – punto 3 – punto 4 – punto 5 . 
Alle ore 10.16 entra in Commissione il consigliere Calogero Martire. 
Martire: desidera chiarimenti  sul Regolamento per quanto riguarda - agevolazioni  attività commerciali – 
Grimaldi: risponde che fanno parte del Decreto Rilancio. 
Martire chiede: perché le modifiche sono state fatte adesso, considerato che potevano essere state fatte 
prima,  vista la legge 116/2020. 
Alle ore 10.46 la consigliera Ditta esce dalla commissione. 
I consiglieri Viola - Martire: ritengono adeguato recepire le agevolazioni previste dal Decreto Rilancio, 
attraverso una predisposizione dell’atto deliberativo di C.C. in quanto le competenze in materia sono dello 
stesso. 
Casablanca: - Maltese – Abrignani – Milazzo: sono d’accordo all’emendamento e non al ritiro (ad 
emendare la distribuzione cos’ì come previsto dal punto 2 dell’allegato “B” Delibera di Giunta. 
 
 
 



Manuzza – Corleto – Tripoli – Craparotta: contrari al ritiro della delibera , favorevoli circa le scelte 
dell’Amministrazione sulla ripartizione secondo indicatore ISEE, comunque pronti a valutare eventuale 
emendamento. 
Si astiene al voto: Casablanca – Milazzo – Abrignani – Viola – Martire. 
Alle ore 11.35 il consigliere Martire esce dalla commissione. 
Il consigliere Manuzza esprime rammarico per l’uscita dei consiglieri Ditta e Maltese che non permette alla 
commissione di esitare la delibera dopo attenta analisi frutto del lavoro iniziato alle ore 9.30 del 
27/07/2021. 
Si associa alla considerazione del consigliere Manuzza i consiglieri Tripoli e Corleto. 
Ascoltati i pareri dei consiglieri il Presidente alle ore 11.45 chiude la seduta. 
 
 

  Il   Segretario          Il Presidente 
        F.to Vita Maria Barruzza                                                                                                    F.to Rosalia Milazzo 
 
 
 


